

Das Ausstellungsprojekt DIALOGE + 3 bespielt die Freiflächen des Potsdamer Kulturstandortes Schiffbauergasse mit drei Kunst-Containern. Die Potsdamer Künstler Birgit Borggrebe, Ellinor Euler und Marcus Golter treten in unterschiedlichen Konstellationen in einen Dialog:

Borggrebe + Euler, Golter + Borggrebe, Euler + Golter.

Ein Dialog (altgriech. dialégesthai: sich unterhalten, sich unterreden) bezeichnet das Fließen von Worten zwischen zwei oder mehreren Personen. Die Grundfrage des Dialogs über das Tun des jeweils anderen bringt das Wissen des Dialogpartners an die Oberfläche.

Die Inszenierung der Container unterstützt den intimen Dialog der Künstler, aber auch den direkten Kontakt mit den Nachbarn und Besuchern im räumlichen Kontext in der Schiffbauergasse.

Das Ausstellungsprojekt DIALOGE +3 ist letztendlich ein Stakeholder-Dialog für Zeitgenössische Kunst, der sich fortsetzt über die Grenzen der Schiffbauergasse hinaus. (900)

The exhibition project DIALOGE +3 uses the open surfaces of the Potsdam artspace Schiffbauergasse as the setting for three art containers. The Potsdam artists – Birgit Borggrebe, Ellinor Euler, and Marcus Golter – engage in dialogue in each container in a variety of constellations:

Borggrebe + Euler, Golter + Borggrebe, Euler + Golter.

The term “dialogue” (from the ancient Greek dialégesthai: to engage in conversation, to exchange views) refers to the flow of words between two or more interlocutors. The basic question of the dialogue concerns the others and brings to the surface knowledge about their activities.

The mis en scène of the container supports these intimate dialogues between the artists, but also allows direct contact with neighbors and visitors in the spatial context of the Schiffbauergasse.

Finally, the exhibition project DIALOGE +3 is a Stakeholder Dialogue for Contemporary Art, one that will be continued beyond the boundaries of the Schiffbauergasse.

Isolde Nagel, Kuratorin

curated by Isolde Nagel

DIALOGE + 3 SEPTEMBER 2010

www.birgitborggrebe.de www.ellinoreuler.de www.marcus-golter.de www.atrans.org

DIALOGE + 3



BORGGREBE + EULER + GOLTER

2010 SCHIFFBAUERGASSE POTSDAM

A TRANS POTSDAM e.V.



Landeshauptstadt Potsdam | Fachbereich Kultur und Museum
Fachbereich Stadterneuerung und Denkmalpflege

Text: Isolde Nagel
Fotos: Karsten Huth, Marcus Golter
A TRANS POTSDAM

BORGGREBE + EULER



EULER + GOLTER



GOLTER + BORGGREBE

